

豊川市立中部小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- 思いやりの心を育てると共に、命を大切に、たくましく生き抜く力を育てる。
- 最後までねばり強く頑張る気持ちや態度を育てる。

- 〈1・2年生〉友達と仲良く遊ぶ、助け合う気持ちを育てる。
決められたことに向かって、根気強く取り組もうとする気持ちや態度を育てる。
- 〈3・4年生〉仲間を信頼し、助け合う気持ちを育てる。
やろうと決めたことに向かって、ねばり強く頑張る気持ちや態度を育てる。
- 〈5・6年生〉互いに信頼し、相互の立場に立って親切にする気持ちを育てる。
自ら進んで取り組み、最後までねばり強く頑張る気持ちや態度を育てる。

指揮者の顔を見て頑張りました。「エメラルド」のドーをだんだん大きくできました。聴いているみんなが、笑顔になれるような顔で歌いました。

(3年)

うたごえ集会(6月)



アルトが主旋律の時は、ソプラノできれいに歌った。指揮者を見て歌うさびのところ「ソングイズマイソウル」「ソングイズマイハート」をしっかり強めに歌うことができた。(6年)

6年生は、高音を歌うと速くなってしまうのに、テンポが崩れていなかったところがすごいと思った。

4年生は、指揮者を見て強弱を出していたのでまねしたいと思った。(5年)



アルトとソプラノが重なり合うときれいだと思った。特に5年生は、小さい声なのにすごく届くように聞こえたので、小さい声でも遠くに響いてくるのが分かった。すごくお手本になった。(4年)

家庭・地域の皆様へ

いつも学校の教育活動に御協力くださりありがとうございます。

11月のうたごえ発表会に先がけて、6月に「うたごえ集会」が開かれました。4月から練習をしてきた歌を互いに聞き合いました。そして、よかったところを伝え合いました。下学年は上学年に憧れの言葉を、上学年は下学年に励ましの言葉を、子どもたちなりの感性で表現する姿に、異学年間の心の交流が見られました。

11月の発表会は、子どもたちの頑張りの集大成です。楽しみにしててください。



みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック